
■産技研の跡地は文教スポーツ施設を

【質問（榎本議員）】東京都立産業技術

研究センター西が丘本部の跡地活用は、西

が丘地区に集積している学校や各種スポー

ツ施設にふさわしい文教スポーツ関連施設

を導入すべきです。

【答弁（花川区長）】北区体育協会から

もスポーツ施設の整備、とりわけ硬式野球ができる球場整

備を東京都に要望しています。北区として防災機能を併せ

もつ野球場などスポーツ施設を都に求めてまいります。

■都障害者総合スポーツセンターの再整備

【質問】中央公園内の都障害者総合スポーツセンターが

老朽化しています。研修等の際は中央公園と一体的な整備

が必要と思います。地域の区立小中学校と障害者の総合理

解につながる「ふれあい」の観点から考えるべきです。

【答弁】ご提案は今後の検討課題とします。

■児童相談機能の移管を受けて

【質問】�１児童相談所の区移管がもたらす意義�２北区の

児童虐待相談・対応の体制�３児童虐待対策担当課長、育ち

愛ほっと館長（子ども家庭支援センター長）、子育て支援

課長と相談体制は一元化されていません。児童虐待対応な

ど緊急時の責任�４中長期的に時間をかけるべき課題もある

が、新体制となった子ども家庭支援センターの改善すべき

ハード・ソフト両面の課題をどう考えていますか。

【答弁】児童相談所の区移管により児童相談の責任の明

確化や区が主体になって子どもの権利を守ることができま

す。今年度より児童虐待担当課長を設置し、児童相談所と

月一回の定期連絡会をはじめ個別ケース会議で連携強化を

図っています。

■ふるさと雇用再生特別基金事業について

【質問】不法投棄防止パトロール等業務委託による新規

雇用者５名が業務期間終了を間近に控えています。都に対

し、事業を１年延長し、その後、通年基本事業として所管

部局へ移管できませんか。またパトロールカーに青色回転

灯の設置はどうですか。

【答弁】不法投棄防止パトロールの抑制効果も見込まれ

ており、継続を都に要望します。回転灯の設置は本事業に

該当しないと警察署側の回答でした。

観光行政、水害対策、豊島、堀船の街づくり

【質問（竹田議員）】介護保険法改正で

新たに２４時間対応定期巡回・随時訪問看護

サービスが加わったが、北区として実施計

画をお伺いします。

【答弁（花川区長）】導入時期や方法、

場所等を検討し実施してまいります。

【質問】王子駅周辺の飛鳥山公園、王子

神社、名主の滝公園など数多くの観光スポットを更に区内

外に発信し「賑わいの街づくり」の起爆剤にすべきです。

【答弁】観光資源を活用し街づくりに努めます。

【質問】石神井川の水害対策として下流域に調節池を整

備する計画はどうなっていますか。

【答弁】都に対し、王子第２ポンプ所と調整池等の早期

整備を求めてまいります。

【質問】石神井川の新柳橋と豊石橋、新堀橋及び新田橋

の架替え計画はどうなっていますか。

【答弁】３橋は護岸工事に併わせ、都と役割分担を協議

してまいります。新田橋は足立区と協議を進めます。

【質問】首都高速王子線高架下の葬祭センター建設計画

の現状をお伺いします。

【答弁】近年、浮間セレモニーホールの利用率が低下し

ており、今後の検討すべき課題と認識しています。

【質問】日本油脂跡地は地元民が野球やサッカーも利用

できる多目的広場に一部の敷地を利用できるように��。

【答弁】都市再生機構に強く申し入れます。

【質問】旧豊島北中跡の緊急避難施設は将来的な施設に

利用できるように��。

【答弁】地元の皆さんのご意見を伺って検討します。
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防災・高齢者福祉、志茂・西が丘の課題

【質問（永沼議員）】震災時に備え民間

所有の井戸水を飲料水に使用できるよう協

定を結び水確保に努めて下さい。

【答弁（花川区長）】ご提案の実現に努

めます。

【質問】小中学校を震災時の避難所に使

用する場合、災対本部（区長）の指示で校

長・副校長が学校を開放しますが、休日や夜間の場合、運

営の指示を誰がするのか。地域の自治会や商店街の方々と

学校のあり方について検討すべきです。

【答弁】地域の方々のご協力を得られるよう努めます。

【質問】高齢者の歯周病健診は、寝たきり在宅療養や施

設入所のハイリスクの方には訪問健診を考えるべきです。

【答弁】現在、区では歯科健診や口腔ケア指導を実施し

ていますが、引き続き周知の徹底を図ります。

【質問】障害者や高齢車椅子用のトイレが志茂３、４、

５丁目岩渕方面に少ないようです。空き店舗やコンビニエ

ンスと協議して夜間も使用できるように整備すべきです。

【答弁】防犯上の観点からも整備に努めます。

【質問】荒川河川敷のバーベキュー広場が老朽化してい

ます。改修して有料化とし、ドックランの整備、花見シー

ズンのライトアップを望みます。

【答弁】ご提案は可能なものから実現に努めます。

【質問】西が丘地区は北区のスポーツ振興の拠点ですが

交通手段が少ない。弁天通りの拡幅と路線バスの変更、シ

ャトルバスの運行が必要ですが如何ですか。

【答弁】ご提案のシャトルバス運行は、イベントに併わ

せ導入を検討します。
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